



Los atletas participantes en el Medio Maratón de Sabiñánigo coparon las carreteras del Serrablo.

El marroquí Chaikaqui se impuso al tanzano Tluwai en el XXVII Medio Maratón

Dominio africano en Sabiñánigo

J.M.P.

SABIÑÁNIGO.- El Mustapha Chaikaqui, atleta marroquí del club zaragozano El Olivar, se impuso ayer en el XXVII Medio Maratón de Sabiñánigo, con un crono bastante discreto de 1h:07:24, lejos del récord de la prueba establecido en 1999 con 1h:03.41. Por detrás entró el tanzano Jumine Tluwai (1:07:34), que fue su compañero de carrera durante todo el recorrido. En féminas, la ucraniana Svitlana Nekhorosh hizo la carrera en solitario y fue la ganadora con

su decimotercera posición.

El éxito de la prueba, un año más, estuvo en la participación 'popular', que contó con 436 atletas en la línea de salida. No se superó el registro de la anterior edición (447), pero los aficionados demostraron su respaldo al medio maratón animando en todo momento y dando una calurosa ovación a los corredores, sobre todo en la calle Serrablo, donde se concentró el mayor número de espectadores para presenciar el paso por meta.

Aprovechando el frescor matinal del inicio de la carrera, el

tanzano Tluwai salió disparado y cubrió el primer kilómetro en 2:50, llevándose detrás de él al grupo que después se repartiría los puestos de honor. En fila india fueron desfilando Chaikaqui, Luis Soares, Casajús, Luis Javier Alonso, el bie-squense Juan Carlos Apilluelo, los montisonenses De la Fuente y Pallarés y el zoitista José Carlos Ciprián.

En el segundo mil el crono señalaba 6:03, en el tercero 9:06 y en el cuarto 12,26. La euforia inicial daba paso a una carrera más táctica y reposada.



Chaikaqui (386) y Tluwai (1) mantuvieron una bonita pugna hasta la meta.



Los favoritos expusieron sus cartas antes de llegar al puesto de la Cruz Roja para tomar la variante.



Alonso (21) y Apilluelo (24) viajaron juntos durante un buen tramo.